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ПЛЕЙ-ОФФ, 1/2 ФИНАЛА 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 
 

13 апреля 2016 года, среда: 
 
18.30. «Нефтяник» – «Ижсталь». Матч № 1. 
 

14 апреля 2016 года, четверг: 
 
18.30. «Нефтяник» – «Ижсталь». Матч № 2. 
 

17 апреля 2016 года, воскресенье: 
 
16.00. «Ижсталь» - «Нефтяник». Матч № 3. 
 

18 апреля 2016 года, понедельник: 
 
17.00. «Ижсталь» - «Нефтяник». Матч № 4. 
 
 
ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ 
 
 

ФИНАЛ 
4. «Нефтяник» 

10. «Ижсталь» 
0:0 

(0:0, 0:0, 0:0, 0:0) 
 

1/2 ФИНАЛА 
1. ТХК 

10. «Ижсталь» 
2:3 

(1:2 ОТ, 5:1, 2:5, 2:3 ОТ, 2:1 ОТ, 0:2) 
4. «Нефтяник» 
8. «Сарыарка» 

4:0 
(3:2, 2:0, 2:1 ОТ2, 3:2 ОТ) 

 

1/4 ФИНАЛА 
1. ТХК 

12. «Динамо» 
4:1 

(3:1, 3:2 ОТ4, 1:3, 1:0, 2:1) 
3. «Торос» 
8. «Сарыарка» 

2:4 
(1:2, 4:1, 1:3, 2:1, 1:2, 2:3 ОТ) 

2. ХК «Рязань» 
10. «Ижсталь» 

1:4 
(1:2, 0:3, 0:3, 2:1, 1:3) 

4. «Нефтяник» 
6. «Ермак» 

4:1 
(3:1, 1:3, 2:0, 4:3 ОТ, 4:1) 

 



1/8 ФИНАЛА 
1. ТХК 

16. «Челмет» 
4:3 

(2:3 ОТ, 3:1, 1:4, 1:0 ОТ2, 5:4, 2:4, 3:2) 
3. «Торос» 

14. «Спутник» 
4:3 

(3:0, 3:0, 2:4, 1:4, 2:1, 2:3, 4:2) 
5. «Буран» 

12. «Динамо» 
3:4 

(5:4 ОТ, 5:4 ОТ, 3:2, 1:2, 2:3, 2:3 ОТ2, 1:3) 
7. «СКА-Нева» 

10. «Ижсталь» 
1:4 

(3:0, 1:4, 4:6, 1:3. 2:4) 
2. ХК «Рязань» 

15. «Молот-Прикамье» 
4:2 

(2:3 ОТ2, 4:1, 4:3, 3:4, 2:1 ОТ3, 3:2 ОТ2 ) 
4. «Нефтяник» 

13. ХК «Саров» 
4:0 

(3:1, 3:1, 2:0, 5:1) 
6. «Ермак» 

11. «Зауралье» 
4:1 

(1:0, 3:2, 1:3, 2:1 ОТ, 5:2) 
8. «Сарыарка» 
9. «Торпедо» 

4:2 
(1:2, 2:3, 5:3, 2:1 ОТ, 4:1, 2:1 ОТ) 

 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Даниэль Насыбуллин («Нефтяник») – 13 (7+6) очков. 
 
Снайперы:  
Даниэль Насыбуллин («Нефтяник») – 7 голов. 
 
Ассистенты:  
Максим Беляев («Сарыарка») – 11 очков. 
 
Бомбардиры-защитники:  
Иван Груздев («Буран») – 8 (0+8) очков. 
 
Снайперы-защитники:  
Дмитрий Лоптев («Ижсталь») – 4 гола. 
 
Вратари (% отраженных бросков):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 96,4 процентов. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 1,10. 
 
Вратари («сухие» игры):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 3 матча. 
 
Плюс-минус:  
Даниэль Насыбуллин («Нефтяник») – «плюс 12». 
 



Победные голы:  
Денис Мингалеев («Торос») – 4 гола. 
 
Штрафное время:  
Евгений Дубовицкий («Молот-Прикамье») – 54 минуты. 
 
НОВОСТИ 
«БРАТИНА» ПРИБЫЛА В АЛЬМЕТЬЕВСК 
 
Источник: пресс-служба «Нефтяника». 
 
В Альметьевск, где уже в среду пройдет первый финальный матч сезона 2015/16, 
прибыл главный трофей ВХЛ – «Братина». 14 апреля перед началом второго 
матча серии кубок будет выставлен в фойе арены. 
 
ПРОГНОЗЫ – ДЕЛО НЕБЛАГОДАРНОЕ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Напомним, что в канун старта битвы за «Братину» официальный сайт 
Высшей хоккейной лиги запустил конкурс прогнозов на исходы серий 
плей-офф. В нем принимают участие три сотрудника лиги, а также 12 
журналистов ведущих и не только, спортивных и опять же не только, 
изданий страны. И один репортер из Канады - Александр Пулиот-Роберж, 
благодаря участию которого конкурс приобрел статус международного.  
 
После третьего раунда в конкурсе с 29 очками уверенно лидирует журналист 
«Чемпионат.com» Александр Рожков. Но реальными претендентами на титул 
главного Нострадамуса среди журналистов по ВХЛ оставались до последнего 
времени 6 человек – 
Александр Рожков, Алек-
сандр Пулиот-Роберж, 
Александр Шапиро, Сер-
гей Кузнецов, Евгений 
Зырянкин, Максим Лебе-
дев. Под последним 
временем мы понимаем 
паузу между кругами, 
когда участники думали, 
какой прогноз сделать. 
Как вы понимаете, для 
чистоты эксперимента 
никто из них не знал 
прогнозов других, чтобы 
не иметь возможность 
манипулировать раскла-
дами.  
 
Напоминаем, что в 
финале на кону стоят 7 
очков за верно названного 
победителя и 10 – за точный счет серии. И теперь ясно, что выиграет конкурс кто-
то из двух человек – Александр Рожков или Александр Шапиро. Дело в том, что 



Пулиот-Роберж, Кузнецов и Лебедев сделали точно такой же прогноз на 
«Ижсталь», что и Рожков, а, значит, они не смогут обогнать его ни при каких 
раскладах. Что, впрочем, не мешает почти всем им (кроме Лебедева) 
расположиться в случае успеха в тройке призеров. Шапиро же определил для 
себя фаворита в лице «Нефтяника», и, более того, сделал такой же прогноз, что и 
Зырянкин, тем самым выбив его из гонки за первое место (но не за подиум). А так 
как двух Александров разделяет всего пять очков, то даже верно названный 
победитель позволит Шапиро обойти Рожкова, не говоря уж о том, если он 
угадает и счет в серии.  
 
А теперь перейдем к прогнозам журналистов на финал. Они, как обычно, 
получились весьма любопытными, особенно после того, как были 
систематизированы и сведены в табличку.  
 
Так вот любопытно, что у девяти лидеров встречается всего два варианта 
прогноза – либо 4-2 на «Ижсталь», либо 4-1 – на «Нефтяник». Согласитесь, 
нехилый такой разброс – либо уверенно выиграет один финалист, либо еще 
более уверенно – второй. И лишь потом начинают встречаться другие результаты. 
Впрочем, каким-то одним мнением все равно не пахнет. А все потому, что плей-
офф ВХЛ по-прежнему продолжает оставаться чертовски непредсказуемым. В 
итоге 9 человек поставили на Альметьевск и 7 – на Ижевск. А разница в среднем 
количестве побед у команд составила всего 0,5 балла – это, как вы понимаете, 
меньше одной победы. Вообще же, в среднем журналисты отдали «Нефтянику» 
чуть больше трех побед, а «Ижстали» - чуть меньше трех.  
 
И такие расклады говорят только об одном – жарко в ближайшие две недели 
будет не только на ледовым площадках Альметьевска и Ижевска, но и в нашем 
конкурсе. 
 
 
ВАЛЕРИЙ ИВАННИКОВ: В ФИНАЛЕ ТИМУРА БИЛЯЛОВА БУДЕТ 
МОТИВИРОВАТЬ ДОВЕРИЕ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Чемпион России-1996, а ныне тренер вратарей воскресенского «Химика» 
Валерий Иванников оценил шансы финалистов плей-офф ВХЛ-2016 
«Нефтяника» и «Ижстали» с точки зрения их последнего рубежа. 
 
- От вратарей в плей-офф, и тем более, в финальной серии, будет зависеть очень 
много, - говорит Иванников. - То, что в финале оказались «Нефтяник» и 
«Ижсталь», в принципе, меня не удивило. Если смотреть на вратарскую линию, то 
основной голкипер «сталеваров» Роман Смирягин достаточно поиграл в КХЛ, в 
Череповце. Это серьезный опыт. Что же касается молодого вратаря альметьевцев 
Тимура Билялова, то его присутствие в финале очень радует. Потому что сейчас 
тренеры стали доверять нашим, российским вратарям, и это здорово. Если 
доверять молодым голкиперам – они будут профессионально расти. Доверие 
будет мотивировать Билялова в этом финале. А фаворита я не назову. Это ведь 
решающий раунд, как в нем кто-то может быть фаворитом? 
 
 
 



ИГРОКИ «ЗАУРАЛЬЯ» ВЫШЛИ ИЗ НЕПРОДОЛЖИТЕЛЬНОГО ОТПУСКА 
 
Источник: пресс-служба «Зауралья». 
 
Курганская хоккейная дружина вновь собралась в ЛДС им. Н.В.Парышева и 
приступила к занятиям под началом сразу трех тренеров: Михаила Звягина, 
работавшего в этом сезоне в «Юниоре», Алексея Исакова и Вячеслава Седова. 
 
В сборе принимают участие не только хоккеисты «Зауралья», но и игроки 
«Юниора» и «Кузнецких медведей», входящих в систему новокузнецкого 
«Металлурга», с которым у курганского клуба действует договор о 
сотрудничестве. Отметим, что целый ряд игроков пропускает этот весенний сбор, 
так как продолжает восстанавливаться после травм, полученных в ходе сезона. 
 
До 21 апреля «Зауралье» будет совмещать тренировки на ледовой арене с 
активной работой на земле, а затем все отправятся в полноценный отпуск. 
 
В первый день сбора на льду тренировались следующие хоккеисты: 
 
Вратари: Ильяс Гафиуллин, Александр Мыльников, Егор Евстафьев; 
Защитники: Евгений Шакуров, Александр Шастов, Максим Семенов, Марк Петров, 
Антон Мезенцев, Михаил Патрикеев, Эдуард Михайлов; 
Нападающие: Вячеслав Муштаев, Антон Рехтин, Иван Киселев, Дмитрий 
Потайчук, Виталий Коньков, Сергей Шевнин, Владимир Кунц, Андрей Безносов, 
Александр Юшков, Алексей Нечкин, Дмитрий Старченко, Александр Креган. 
 
СЕРГЕЙ ЛОПУШАНСКИЙ: В «ДИЗЕЛЕ» БУДУТ ИГРАТЬ НЕРАВНОДУШНЫЕ К 
МЕСТНОМУ ХОККЕЮ ЛЮДИ 
 
Источник: пресс-служба «Дизеля». 
 
Пензенский «Дизель» будет делать упор на своих воспитанников. Об этом 
сообщил новый главный тренер команды Сергей Лопушанский, который приступил 
к выполнению своих обязанностей в понедельник, 11 апреля. 
 
- Вернулся я домой. 10 лет здесь не был. Рад, что мне оказали доверие. Могу 
сказать, что формировать команду будем, делая упор на воспитанников 
пензенского хоккея. Постараемся вернуть ребят, которые играли в других клубах, 
из нашей школы хотим привлечь ряд игроков. Видение такое, что в команде 
должны играть неравнодушные люди к пензенскому хоккею, которые будут 
выходить и биться за клуб, за город, друг за друга, за тренера, за своих близких и 
родных, – сказал Сергей Лопушанский. 
 
По словам наставника, работа в этом направлении уже ведется. 
 
- Переговоры идут. Объективно называются моменты и сложности, которые у нас 
есть на сегодняшний день. Скажу так, что практически 90%, с кем мы 
разговариваем из наших воспитанников, с удовольствием хотят вернуться назад, - 
добавил тренер. 
 
Отвечая на вопросы журналистов, Сергей Лопушанский заявил, что в команду в 
ближайшем будущем вернутся Андрей Кузьмин и Георгий Бусаров, которые по 
различным причинам покинули «Дизель» по ходу сезона.  



 
- Георгий Бусаров - мой воспитанник, мы постоянно на связи. У него до 30 апреля 
контрактные обязательства с «Гомелем». И, я думаю, он будет в распоряжении 
нашей команды. Что касается Кузьмина, мы с ним разговаривали, в ближайшие 
дни он приступит к работе. Хотел бы вернуть Александра Игнатова, в Ижевске он 
сейчас играет в основе постоянно. Знаю его давно, как порядочного человека, 
профессионального спортсмена. С Брыкиным, Медведевым хотелось бы 
пообщаться, посмотреть в каком они состоянии находятся на данный момент. То 
есть это ребята уже не молодые, в расцвете сил, которые могут принести пользу 
клубу, пензенскому хоккею, - пояснил главный тренер «Дизеля».  
 
Наставник также отметил, что до 30 апреля у него будет время познакомиться и 
поработать с командой, после чего будут сделаны первые выводы, кто в «Дизеле» 
останется из старого состава, а с кем придется распрощаться. К этому времени, 
скорее всего, будет уже принято решение о назначении помощника главного 
тренера.  
 
- Второй тренер - этот вопрос пока открытый. Идет обсуждение, решаем, хочется, 
чтобы это был специалист, который действительно помогал бы, - сказал Сергей 
Лопушанский. 
 
ИГРОКИ «ЗВЕЗДЫ» ПОМОГЛИ МОЛОДЕЖНОЙ СБОРНОЙ ВЫИГРАТЬ 
«ТУРНИР ЧЕТЫРЕХ НАЦИЙ» 
 
Источник: пресс-служба «Звезды». 
 
Одержав две победы над сборными Финляндии и Словакии молодежная сборная 
России под руководством Валерия Брагина выиграла «Турнир четырех наций», 
который проходил в чешском Годонине. 
 
Российская молодежка по итогам трех матчей набрала 7 очков и заняла первое 
место в таблице. Следом расположились сборные Чехии, Словакии (обе - по 
четыре очка) и Финляндии, которая заняла последнее место с тремя набранными 
баллами. 
 
В составе команды Брагина выступали три хоккеиста чеховской «Звезды» – 
защитник Артем Чмыхов, нападающие Данила Квартальнов и Павел 
Подлубошнов. Персональными итогами соревнований для игроков стали 
результативная передача на счету Чмыхова и по 2 (1+1) очка у Квартальнова и 
Подлубошнова, ассистировавших друг другу. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 



П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ 
 

ФИНАЛ 
1. ХК «Ростов» 
3. ХК «Тамбов» 

1:4 
(2:4, 1:6, 1:4, 2:1, 1:2) 

 

1/2 ФИНАЛА 
1. ХК «Ростов» 
4. «Славутич» 

3:2 
(6:8, 2:3, 5:4, 3:0, 7:1) 

2. «Мордовия» 
3. ХК «Тамбов» 

2:3 
(5:3, 3:1, 1:3, 1:6, 0:2) 

 

1/4 ФИНАЛА 
3. ХК «Тамбов» 
6. «Алтай» 

3:0 
(7:4, 2:1, 5:0) 

4. «Славутич» 
5. ЦСК ВВС 

3:1 
(5:2, 6:2, 3:4 ПБ, 3:1) 

 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 12 (1+11) очков. 
 
Снайперы: 
Сергей Гриф (ХК «Тамбов») – 6 голов. 
 
Ассистенты: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 11 очков. 
 
Бомбардиры-защитники: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 12 (1+11) очков. 
 
Снайперы-защитники: 
Игорь Мукосеев («Славутич») – 3 гола. 
 
Вратари (коэффициент надежности): 
Дмитрий Хозяшев (ХК «Тамбов») – 1,13 пропущенных шайб в среднем за матч. 
 
Вратари («сухие» игры): 
Юрий Николов (ХК «Тамбов») – 1 матч. 
 
Плюс-минус: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – плюс 11. 
 



Штрафное время: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 42 минуты.  
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
ЮРИЙ ВОРОБЬЕВ: У НАС ПРОПАЛ ЗАПАЛ, АДРЕНАЛИН УГАС 
 
Источник: «Столица-С (Саранск). 
 
Хоккейный сезон для «Мордовии» завершился 20 марта, когда она 
уступила путевку в финал будущему чемпиону первенства ВХЛ 
«Тамбову». После этого в команде произошли серьезные перемены. Когда 
эмоции поутихли, главный тренер Юрий Воробьев дал оценку минувшему 
сезону. С наставником пообщалась Светлана КАЛИНКИНА. 
 
— Перед началом сезона вы говорили, что собрали команду с 
определенными амбициями. Насколько оправдались ваши ожидания? 
— В целом ожидания почти оправдались. Когда я собирал команду, то видел 
лидера. Но ведь в хоккее не всегда все зависит от профессионализма. Как только 
фортуна отворачивается на мгновенье, надежды сразу становятся 
неоправданными. Мы неплохо провели предсезонку. Тогда я связывал надежды с 
тремя звеньями, которые в любой момент могли повлиять на результат игры. 
Конечно, у меня остался неприятный осадок от сезона, но это связано лишь с 
полуфиналом. Нам очень хотелось победить «Тамбов», и самое обидное, что 
были для этого все предпосылки. Честно говоря, я до сих пор не могу понять, что 
случилось с нашими нападающими в последних матчах. 
 
— Что скажете о трех звеньях, на которые возлагали надежды? 
— Первое звено в целом проявило себя хорошо. Но в полуфинале подкачало. 
Забило два гола в первых матчах, хотя я ждал большей отдачи в решающих 
встречах. А так можно было бы смело сказать, что это их лучших сезон. Саразов и 
Медведев весь сезон находились в числе лучших бомбардиров лиги. А вот 
«синие» провели неудачный сезон. В основном надежды возлагались на Рафаэля 
Гараева. В предыдущих клубах он всегда был лучшим нападающим, забрасывал 
по 20 шайб за чемпионат. Но в «Мордовии» ему не удалось выйти на прежний 
уровень. Перенес две травмы: в начале и середине сезона, долго 
восстанавливался. Возможно, это сказалось. А вот третья пятерка меня 
порадовала. Заметно прибавил Андрей Бадрутдинов. Но не проявил себя 
должным образом в полуфинальных матчах. 
 
— Почему ваши подопечные не смогли в полуфинальных встречах 
выложиться на все сто процентов? 
— Могу предположить, что повлиял длинный перерыв между окончанием 
регулярного чемпионата и плей-офф. Мы долго ждали полуфинал, две с 
половиной недели не играли. Остальные команды выступали, а наша только 
тренировалась. Это не совсем честно. Со временем у нас пропал запал, эмоции 
утихли, адреналин угас. А на матчи плей-офф надо выходить «с пылу, с жару», но 
у нас не получилось. 
 
— Какую оценку дадите команде за сезон? 
— Твердую четверку. В домашних матчах мы хорошо стартовали, только в конце 
подкачали. Хотя не могу сказать, что ребята неподготовленные или у них не было 
желания. Они боролись за победу. Правда, некоторые игроки вроде Саразова не 
смогли использовать свои навыки. Многим психологически трудно продолжать 



игру после значительного перевеса счета в пользу соперника, но Дмитрий всегда 
мог в этот момент взять инициативу в свои руки. На сей раз не вышло. 
 
— После вылета из полуфинала вы уволили девять игроков. Можно ли 
сказать, что вы сделали это под воздействием эмоций? 
— Нет, я не из тех людей, которые поддаются эмоциям. Увольнение девяти 
хоккеистов — это результат нашего коллективного разговора. Не хочется 
готовиться к следующему сезону с осадком в душе, поэтому практически со всеми 
ребятами мы расстались доброжелательно. Они сами осознают свои недостатки. 
Рафаэль Гараев понял, что «Мордовия» — не его команда. Паша Гордин 
последние два года вообще не прогрессировал. Кирилл Кудаяров неплохо провел 
первую половину чемпионата. Хорошо проявлял себя в первой пятерке, когда 
Вагин был травмирован. Но после того, как Кирилл сам получил травму, ему не 
удалось вернуться в прежний режим, пользы от него уже не стало. Женя Вагин — 
хороший игрок, но на протяжении двух сезонов получает серьезные травмы. Ему 
всегда приходится заново приступать к подготовке. А с возрастом не сразу 
удается вернуть навыки, что сказывается на игре. Дмитрий Леденцов — хороший 
игрок, не самый яркий, но добротный. В первом сезоне он довольно много 
забивал, когда играл в паре с Фроловым, а потом запал пропал. 
 
— Больше всего болельщики негодуют из-за увольнения Дмитрия Обрежы… 
— Обрежа уже второй сезон не может выйти на требуемый уровень. Перестал 
показывать надежную, стабильную игру, и я не могу понять причину. Может быть, 
ему не удается настроиться психологически. Когда выступал в одной пятерке с 
Владимиром Иванцовым, то забивал больше, потому что партнер правильно 
понимал игру и давал ему хорошие передачи. Сейчас для Димы в нашей команде 
нет подходящего партнера, ему трудно настроиться и начать работать самому. А 
ведь хоккеист в его возрасте должен чувствовать любое звено и подстраиваться 
под любых напарников. Но он этого не может. И я тоже не могу постоянно искать 
ему подходящее место в команде. Я предложил Обреже устроиться тренером в 
саранскую хоккейную школу. Если он завершит карьеру, для него это отличный 
вариант. 
 
— По вашему мнению, у него достаточно опыта, чтобы учить детей? 
— Все зависит только от него. Если все получится, в Саранске появится еще один 
достойный тренер, который сможет воспитать свою команду. 
 
— Почему уволен Денис Мотошин? Не будете жалеть, если он проявит себя 
в клубе ВХЛ и больше не вернется в Мордовию? 
— Конечно, нет. Денис — отличный вратарь, и я буду искренне рад, если он 
найдет себе команду в высшей хоккейной лиге. Думаю, он заслуживает этого. Не 
спортивная составляющая повлияла на его увольнение. Просто есть 
определенные рамки, которые не надо переступать, но Денис с этим не согласен. 
Мы разошлись во взглядах, однако это не значит, что я не желаю ему добра. 
 
— Для вас бронза чемпионата — это победа или поражение? 
— Третье место — показатель профессионализма команды. Конечно, нам очень 
хотелось поучаствовать в финальных матчах, и мы к этому шли изо всех сил. Да, 
в регулярном чемпионате мы были на лидирующей позиции, но в плей-офф все 
решает определенный матч. В этой игре фортуна от нас отвернулась. У нас была 
куча моментов, по крайней мере, 2-3 шайбы могли забросить. Если брать работу 
за сезон, то нельзя взять и аннулировать все плюсы из-за одной игры. В этом году 
нашему клубу исполняется лишь пять лет. За это время мы становились 



чемпионами, серебряными призерами и дважды пополнили копилку бронзой. Это 
говорит о том, что мы показываем результат. Обидно, когда кубок забирает кто-то 
другой. Но нельзя постоянно становиться чемпионами. 
 
— Какая бронза обиднее: нынешняя или прошлогодняя? 
— Конечно, прошлогодняя. Ведь в пятом матче в Ростове мы проиграли из-за 
судейской ошибки. Наши ребята забросили шайбу и уже радовались выходу в 
финал, но потом гол отменили. А на этот раз мы сами виноваты, что не смогли 
удержаться в плей-офф. Надеюсь, болельщики простят нас и сохранят верность. 
 
— Кто сможет занять место Евгения Вагина, ведь первое звено четыре года 
оставалось неизменным? 
— Пока рано говорить о фигуре, претендующий на место в ведущей пятерке. Надо 
сперва подписать контракты и оценить, как будет смотреться тот или иной игрок в 
нашем коллективе. Но думаю, что реально найти достойную замену. Когда 
Евгений был травмирован, его подменял Максим Сахаров, и у него неплохо 
получалось. 
 
— Кто-то уже изъявил желание попасть в «Мордовию»? 
— Мы уже подписали контракты с двумя игроками самарского ЦСК ВВС. Это 
вратарь Никита Скатов и нападающий Саша Исмайлов. Думаю, новый голкипер 
вполне может заменить Мотошина. 
 
— Какие цели ставите на будущий сезон? 
— Такие же, как в предыдущие годы — выиграть. Мы постараемся собрать 
команду лидеров, которая в плей-офф всем покажет, кто в нашей лиге главный. 
Благо, вакантных мест теперь достаточно, будем усиливаться. Тренироваться 
начнем как обычно в июле в Ромоданово. А пока будем изучать игроков. 
 
 
 
 
  
 
  


